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Viele Geweihte werden die Gerechtigkeit aufgeben und sich das zu eigen 
machen, was falsch ist. Der Same des Bösen wird sich ausbreiten und die 
Wahrheit in vielen Herzen ersticken… 
4.492– Botschaft Unserer Lieben Frau Königin des Friedens, übermittelt am 

01.07.2017  

Liebe Kinder, viele Geweihte werden die Gerechtigkeit aufgeben und sich das 

zu eigen machen, was falsch ist. Beugt eure Knie im Gebet. Dies ist die Zeit der 

Schmerzen für die Männer und Frauen des Glaubens. Lebt nicht fern von 

Meinem Sohn Jesus. Er ist euer Alles und ohne Ihn könnt ihr nichts tun. Sucht 

Kraft in den Worten Meines Jesus und in der Eucharistie. Der Same des Bösen 

wird sich ausbreiten und die Wahrheit in vielen Herzen ersticken. Ich leide 

wegen dem, was auf euch zukommt. Weicht nicht zurück. Ich liebe euch und 

werde mit euch sein. Erfüllt euch mit der Liebe des Herrn und bezeugt überall, 

dass ihr in der Welt, aber nicht von der Welt seid. Mut. Wer mit dem Herrn ist, 

wird niemals die Last der Niederlage erleben. Dies ist die Botschaft, die Ich euch 

heute im Namen der Allerheiligsten Dreifaltigkeit überbringe. Danke, dass ihr Mir 

ein weiteres Mal erlaubt habt, euch hier zu versammeln. Ich segne euch im 

Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen. Bleibt im 

Frieden. 
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